

MEJORAN MUNICIPIOS DE LOS VOLCANES

Perfilan Ruta de Sor Juana

»» Planea Gobierno del Edomex detonar un corredor turístico; invierten \$32 millones

IGNACIO RAMÍREZ

TEPETLIXPA- PARA DETONAR el turismo internacional, el Gobierno del Edomex invirtió cerca de 32 millones de pesos en el mejoramiento urbano de cinco municipios de la zona de los volcanes que conforman la Ruta de Sor Juana.

Los sitios históricos donde vivió la monja jerónima, que nació en San Miguel Nepantla, Tepetlixpa, perfilan como atractivo principal para los visitantes.

Joyas coloniales como el Santuario del Sacromonte, la ex Hacienda de Panoaya, en Ameca;

el templo de San Vicente Chimalhuacán; que junto al Centro Cultural Sor Juana Inés de la Cruz, en este Municipio; reúnen al mes a más de 10 mil visitantes.

En el Centro Cultural, el Gobernador Eruviel Ávila y la Secretaria de Turismo, Elizabeth Benítez González, entregaron ayer la segunda etapa del Programa de Desarrollo Turístico del Corredor de Los Volcanes y Ruta Sor Juana, con un monto cercano a los 32 millones de pesos.

Ese monto se destinó principalmente al embellecimiento de los centros históricos de Amecameca, Ayapango, Tepetlixpa, Tlalmanalco y Ozumba, que conforman este corredor.

Este proyecto inició en 2008, cuando se firmó el Programa Regional de Desarrollo Turístico del

Corredor Oriente Sor Juana Inés de la Cruz, entre el Gobierno del Edomex y la Secretaría de Turismo federal para potenciar nueve corredores turísticos.

Benítez González detalló que la rehabilitación del Arco de acceso a Nepantla —incluido un mosaico bizantino con la imagen de la Décima Musa, obra de Rafael Hernández— costó 7.3 millones de pesos.

Además, se informó que con la revista Ruta de Sor Juana, que permitió, junto con la revista México Desconocido, se promueve la ruta a nivel internacional.

El Gobernador agregó que la ampliación de la Autopista México Puebla y el Metro que correrá de Chalco a La Paz, cuyos estudios de factibilidad se entregarán en próximos meses.

